



Presseinformation

Nr. 320 / 2012

Kiel, Mittwoch, 29. August 2012

Wolfgang Kubicki, MdL
Vorsitzender

Christopher Vogt, MdL
Stellvertretender Vorsitzender

Dr. Heiner Garg, MdL
Parlamentarischer Geschäftsführer

Bildung / Bildungskonferenz

Anita Klahn: Bildungskonferenz ist Verkündigungsmesse für die schulpolitischen Weisheiten der Dänen-Ampel

Zur heutigen Presseerklärung der Dänen-Ampel zur Bildungskonferenz erklärt die bildungspolitische Sprecherin der FDP-Landtagsfraktion, **Anita Klahn**:

„Die Erklärungen der Dänen-Ampel kann man nur noch als hilflos bezeichnen. Bei der Bildungskonferenz ist nichts mehr zu retten. Lehrer- und Elternverbände haben bereits jetzt jede Erwartungen an die Konferenz abgeschrieben. Der angekündigte Dialog findet nicht statt. Die Konferenz ist nur Verkündigungsmesse für die schulpolitischen Weisheiten der Dänen-Ampel, und das hat jeder erkannt.

Ich fordere die Bildungsministerin auf, diese Farce von einer Konferenz abzusagen. Es gibt nur noch einen Weg die entstandene Verunsicherung zu beseitigen: Die Bildungsministerin muss öffentlich erklären, dass sie nicht weiter am Schulgesetz herumpfuschen will.“

www.fdp-sh.de